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第７０回全国植樹祭５周年記念イベント
（あいちグリーンフェス）に参加！！
５月１８日（土）、愛知県森林公園にて開催のあいちグリーン
フェスでのブース奉仕に参加しました。
快晴の中、前日から準備を行い、モンキーブリッジ・ボルタリン
グ・鉛筆のキーホルダー作りのコーナーには大勢の方が遊びに

来て、とても賑やかでした。
３００本の苗の植樹に参加をして愛知県大村知事と握手が
出来たスカウトは「大きくて、暖かい手でとても嬉しかった！！」、タ
レントの小島よしおさんと触れ合えたスカウト達からは“優しくて
楽しかった”と喜びの声が聞かれました。

Be Prepared!!  ～スカウトＯＢからのメッセージ～ Vol.29

今でも、「ちかい」と「おきて」が私の基盤です。
私が初めてボーイスカウトに出会ったのは、小学校5年生の時（昭和４５年）、名古屋市中区栄の前津公園

（現在は久屋大通庭園フラリエ）で活動していた名古屋第４９団でした。
半袖半ズボンの制服姿は、子ども心に魅力的でカッコ良かったことから、両親に頼んで入団しました。
発団して間もない新しい団であり、若い指導者の皆さんが、私たちスカウトに対して楽しいゲームや歌を親
切に指導してくれたことを思い出します。
学校の先生とは違った感覚で、学生たちが主導するパイオニア精神
旺盛で魅力ある団であったことから、私も憧れと羨望のまなざしで指導者
の皆さんを見ていました。
一番印象に残っている活動は、都心を離れて三重県鈴鹿山脈の釈迦

ケ岳の登り口にある朝明ヒュッテキャンプ場へ出かける野営でした。
自炊訓練では、雨に濡れて湿気った薪とマッチ3本が配給されて火を起こし食事の準備をしたことや、営火で仲
間と一緒に歌ったり踊ったり、班でスタンツを演じあったり、ドラム缶風呂に入って満天の星を眺めるなど、感動的で
楽しい思い出がいっぱいです。
ボーイスカウトの活動は、班活動を通じて、ロープワーク、手旗信号、救急などの技能を身に着け、自然に自主性、
協調性、社会性、リーダーシップを学ぶことができます。
私がボーイスカウトに出会ったのは、５０年も前のことですが、今でも、「ちかい」と「おきて」が私の基盤であり、

ボーイスカウトで培った経験が会社経営や仲間作りに生かされていると確信しています。
近年、少子高齢化の影響を受け加盟員数も減少傾向であると伺いましたが、青少年たちが、ボーイスカウトに
入って良かったと感銘が受けられるよう活動に期待と応援をさせていただきます。
益々、スカウト活動が永く続くことを願います。「弥栄！」

愛知連盟は創立から７6年目を迎え、多くのボーイスカウト経験者が社会の第一線でご活躍されています。
今回は、黒田康正様をご紹介します。

サンキョーヒカリ株式会社　代表取締役社長　黒田 康正 様

上高地　小梨平キャンプ場にて
ローバーハイク　右端が小生です
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ホットニュースホットニュースホットニューススカウトあいち

６月２３日（日）、大須商
店街にて薬物乱用防止の
推進事業に参加しました。
時折小雨が降る中、他
の団体と大須商店街を三
か所に分かれ、「薬物乱用
防止にご協力ください」と

ティッシュチラシを配りながら声掛けをしました。大須商店街は
老若男女問わず大勢の方が買い物や食べ歩きを楽しまれて

いましたが、多くの方が足を止めてティッシュチラシを受け取っ
てくださいました。初めはびっくりした様子でしたが、受け取った

ティッシュチラシを眺め、笑顔
で「ご苦労様。」と言ってくだ
さった方も。参加したスカウト
は「この先、一人でも今日の
ことを思い出して薬物乱用
をやめてもらえたらうれしい
です」と話していました。

令和5年度 富士スカウト顕彰

A-HAP2024開催
知多西南地区副コミッショナー　福島 宏一

2024年3月21（木）から24
日（日）に、愛知ハイアドベン
チャープログラム（A-HAP）
2024が開催されました。
18名のベンチャースカウトが
山岳トレイルや新城吉川野営

場でのプログラムを行いました。準備の期間も含めて、技能や知識
だけでなく「仲間」の大切さを再確認することが出来たと思います。
参加スカウトが今後さらなる成長をすることを期待しています。

3月10日（日）、富士スカウト顕彰を刈谷市産業振興センター
において富士スカウト章10名中6名が出席し開催しました。
保護者や団・地区関係者方々と共に受章を称える事が
出来ました。
式典の後、受章スカウトによるパネルディスカッションや
懇親会を催し各関係者との絆を深めました。

令和5年度 富士スカウト 知事表敬訪問
3月25日（月）、富士スカウト5名が愛知県公館へ大村知
事を表敬訪問し、代表スカウトの河野颯太君が受章につい
てのご報告と今後の抱負などを申し上げました。
また大村知事より労いとお祝いのお言葉を頂き貴重な体
験が出来ました。

令和６年度「ダメ。ゼッタイ。」普及運動に参加！  名古屋北斗地区
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愛知連盟・ソウル北部連盟友好提携３０周年記念事業
30周年準備委員　ARC前議長　福井 亜弥

記念ワッペン完成！

愛知ローバームート2024
名古屋第91団　ローバースカウト隊　原 健

第3回東海4県（愛知・岐阜・三重・静岡）連盟合同野営大会（3TC）開催迫る！

3月16日（土）
から18日（月）、
愛知連盟新城・
吉川野営場に
て愛知ローバー
ムート2024が
開催されました。
合計50名のス
カウトが参加し、
そのうち4名が韓国ソウル北部連盟から参加しました。大型
構築物や野外炊事などのプログラムに参加者が主体的に
取り組む姿や、清掃活動で韓国スカウトとの言葉の壁を越え
て一緒に汗を流す姿が見られました。大会テーマどおりの「き
ずな深めてプラスワン」が出来た大会となりました。

新型コロナウィルス感染症のために４年延期となった３TC
がベンチャー大会に衣替えし、8月2日（金）から7日（水）、高山
市位山交流広場（旧モンデウス飛騨位山スノーパーク）で東
海4県連盟のスカウト・スタッフに海外スカウトを加え、500名
で開催されます。
WEB・SNSで準備を含め、大会の様子がご覧いただけます
ので、是非、ご登録ください。

第15回愛知連盟・ソウル北部連盟
ローバース緑化プロジェクト派遣
クルーリーダー　 半田第1団　榎本 祐也

5月10日（金）か
ら12日（日）にかけ
て、韓国ソウルにお
いて本事業が開催され、愛知連盟からローバースカウト9名と
派遣指導者3名が参加しました。今年は韓国ソウル北部連盟
との友好提携30周年の節目の年であり、植樹のほか日本の
正月遊び体験やＫフード体験を通して仲を深めることができ
ました。今後もこの関係が続くとともに、緑化に貢献できるよ
うにしたいです。

ワッペンは「手をつなぎ、未来へ進もう」のテーマのもと、素敵なデザインが作成されま
した。ぜひ右肩に着けて活動してください。BVSから大人まで、みんなで30周年のお祝い
をして未来へ向けて世界友情の輪をひろげましょう。

1994年3月18日に友好締結をして30周年を迎えました。国際理解や国際交流を図ることを目指して記念事業を行います。

　テーマ：手をつなぎ、未来へ進もう
2024年11月2日（土）記念式典と記念祝賀パーティを実施予定です。
式典では表彰や30年間の歩みを振り返ります。

Instagram公式WEBYouTube
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古紙パルプ配合率80％
再生紙を使用しています。

私たちは、ボーイスカウト運動を応援しています！

（敬称略） 特別維持会員の方々です。

ボーイスカウト振興愛知県議会議員懇談会総会ボーイスカウト振興愛知県議会議員懇談会総会

ボーイスカウト
振興愛知県議
会議員懇談会総
会は、７月３日
（水）、愛知県議
会議事堂のラウ
ンジで、超党派に
よる会員６３名により開催されました。
神野博史会長のあいさつに続き、井上　勲副理事長から
日頃のご支援に対する御礼のあいさつの後、横井 五六会員

へ県連盟感謝章
の贈呈が行われま
した。
また、本年５月に
設立されたボーイ

スカウト名古屋市議会議員懇談会から、小出昭司会長のあ
いさつ、小川としゆき副会長、さわだ晃一副会長、岡本やす
ひろ幹事長の紹介があり、今後、名古屋市議と愛知県議と
の連携を強めていくことが確認されました。
その後、寺西むつみ会長代理の司会で議事が進行し、来る
第20回アジ
ア競技大会・
アジアパラ競
技大会での
ボーイスカウ
トの活躍の
場を創ってい
きたい旨の力
強い発言も
ありました。


